

Bremen, 13.07.2021

B e s c h l u s s

des Beirates Obervieland (Fachausschusses Verkehr)

des Beirates Obervieland vom 12. Juli 2021

Aufbringen unterstützender Markierungen und Aufstellung von Achtungsbeschilderungen in der Hans-Hackmack-Straße

Der Beirat Obervieland fordert die Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau auf, im Verlauf des Straßenzuges Hans-Hackmack-Straße jeweils vor den Kreuzungsbereichen Hermann-Lange-Straße/Felix-von-Eckhard-Straße, Carl-Katz-Straße/Sophie-Gallwitz-Straße und Mathilde-Plate-Straße/Beta-Isenburg-Straße für Richtung und Gegenrichtung sowie in den jeweils einmündenden Straßen unterstützende 30 km/h-Markierungen (Ausgestaltung farblich entsprechend Zeichen 274-30) aufzubringen und zusätzlich in der Hans-Hackmack-Straße vor den drei genannten Kreuzungsbereichen für Richtung und Gegenrichtung das Zeichen 136-10 (Achtung! Kinder!) aufzustellen.

Begründung:

Obwohl es sich bei der Hans-Hackmack-Straße und den angrenzenden Straßenzügen um eine weitläufige „Zone 30“ handelt, liegt insbesondere im Straßenzug Hans-Hackmack-Straße ein deutlich erhöhtes Geschwindigkeitsniveau vor. Messungen mit der beiratseigenen Geschwindigkeitsmesstafel im Jahr 2018 haben hier bereits eine V85-Geschwindigkeit von 40 bzw. 41 km/h für Richtung und Gegenrichtung ausgewiesen.

Gleichzeitig nimmt die Anzahl von schulischen (Erweiterung der Grundschule Arsten durch Mobilbauten auf der ehemaligen Sportplatzfläche) und Kinderbetreuungs-Einrichtungen (laufender Neubau Kita Felix-von-Eckhardt-Straße und geplanter Neubau Kita auf ehemaliger Sportplatzfläche) weiter zu, so dass der Aspekt der Schulwegsicherung hier aus Sicht des Beirates mit zusätzlichen Unterstützungsmaßnahmen deutlich fokussiert werden muss.

Abstimmungsergebnis: Einstimmige Zustimmung

gez. Radolla

Michael Radolla
(Ortsamtsleiter)